

八代御所保育所(笛吹市)

参加園児数17名

2018年 5月 14日 月曜日 開催

**～やまちゃんコーチから～**

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
元気いっぱい体を動かしてるかな？
サッカー教室は楽しかったかな？みんなボールをたくさんけて、
コーンに当てたり！倒したり！！すごかったです！男の子も女の子も
暑い中、最後までボールを追いかけて点を取って、サッカーは楽しいね☆
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
もし機会があれば サッカーを観にきてね☆
コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)

**～柳本先生から～**

楽しい雰囲気の中、子どもたちにわかりやすい説明で
指導して頂き、ありがとうございました。サッカー教
室後には、「もっと練習して、コーチみたいにキック
できるようになりたい！」と、子ども達同士で話し
合っていました。

～萩原先生から～

本日は、ご指導いただきありがとうございました。元
気に楽しく！という雰囲気の中で子ども達の活気や意
欲を引き出してきて、満足気な様子でした。勝つだ
けを目標にするのではなく、お友達と協力しながら頑
張ることができるようにこれからも一緒に楽しく励ん
でいきたいと思えます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するス
ポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かす
ことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に